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立川ひろとしからの手紙

今任期 最後の活動報告をお届けします！ 皆様には大変お世話になりました！

新型コロナウイルス感染症についてまだまだ不明な点が多いこと、引き続き手洗いや手指の消毒など感染拡大防止策が必要であること、

　日頃より、皆様におかれましては、立川ひろとしの活動に対しご理解・ご支援を頂きまして有難うございます。

　今後も、皆様に寄り添いながら市民の皆さんの声を大事に活動していきたいと考えております。

　　

　私の方も、無事 ４期目 任期満了を迎えることとなりました。これまで皆様から頂きましたご支援に心から感謝申し上げます。

　そのような中ではございますが、今年は久しぶりに中学校の卒業式にお招きを頂き、保護者の皆さん・学校関係者の皆さんと一緒に、

振るった時期に在学しており、様々な行事が縮小や中止という状況に直面してきただけに、中学生時代の思い出の集大成となる卒業式を

ご相談・ご要望に１００％お答えできなかったこともありましたが、なんとか無事に活動を終えることができました。

　新型コロナウイルス感染症もようやく落ち着きを見せた事を受けて、本年５月８日をもって感染症上の扱いを ２類 → ５類 へ

　引き続きのご理解・ご支援を頂けますよう、宜しくお願い致します。

変更することが決定され、それに先立ち、本年３月１３日よりマスク着用についても自己判断となりました。しかしながら、一方では

　　

　　

子供たちの新たな門出を見送ることができました。今年卒業される中学生の皆さんは、この３年間の新型コロナウイルス感染症が猛威を

　　

取り組まねばならないことや新たな課題があるのも事実です。

今期は、急遽の復帰ということもあり、手探り状態の中での議員活動スタートとなりましたが、まずは初心に立ち返って、皆さんに

盛大に挙行でき、新たな出発をお祝いできたことは心から嬉しく思っています。今後も、ますます活躍をして頂きたいと願っております。

寄り添いながら活動をすることや、活動報告（本紙）・ＳＮＳ等を通じて情報を出していくことを軸に活動してまいりました。

保険適用の方針となるが薬や治療費が高額であること、５類移行に伴い治療にあたって自己負担が発生することなど、継続して

・放課後児童健全育成事業（消耗品費）　　　　　　　　　　　　　130.0 万円

・市道0115号線道路改良事業　　　　　　　　　　　　　　▲　　1,079.9 万円

　

② 主なものは以下の通り

■ 令和４年度 一般会計 補正予算を可決
　

　

　　財政調整基金　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　1億　  59.6 万円

・個人番号カード交付事業負担金　　　　　　　　　　　　▲　　1,860.0 万円

・保育環境改善等事業補助金　　　　　　　　　　　　　　　　　　570.0 万円

・農地利用効率化等支援事業補助金　　　　　　　　　　　　　　　108.0 万円

・市道0109号線舗装整備・街路灯LED化事業

　　道路改修工事　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  1,150.0 万円

・観光誘客促進委託料　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　100.0 万円

・新型コロナウイルス感染症により収入が減少した被保険者について、

① 一般会計・６特別会計・２企業会計 総額 ５億 ４６９５万円の補正予算を可決

・企業誘致奨励金　　　　　　　　　　　　　　　　　　　▲　  1,497.0 万円

・市道5234号線道路改良事業　　　　　　　　　　　　　　▲　　1,004.1 万円

・ふるさと結城応援寄付金推進事業　　　　　　　　　　　▲　　3,625.1 万円

　　街路灯LED化整備工事　　　　　　　　　　　　　　　 ▲　　1,150.0 万円

・担い手確保・経営強化支援事業補助金　　　　　　　　　　　　　100.0 万円

・後期高齢者医療 特別会計 繰出金　　　　　　　　　　　　　　　207.0 万円

　なる分について減免の対象とする改正

　

・少子化対策医療費　                                          639.2 万円

　

・基金積立金

　　学校建設事業基金　　　　　　　　　　　　　　　　　　2億 3,800.0 万円

　　森林環境譲与税基金　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　587.1 万円

　令和４年度以降の年度分の介護保険料で、令和５年４月１日以降に納付期限と

■ 結城市介護保険条例の改正（減免について）

　　奨学基金　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　48.9 万円

・武井地区畑地帯総合整備事業負担金　　　　　　　　　　　　　　142.0 万円

・結城南部 第二土地区画整理業 特別会計 繰出金　 　　　▲　　2,042.3 万円

・結城南部 第三土地区画整理業 特別会計 繰出金　　 　　　　　1,092.6 万円

・市営住宅維持改修事業費　　　　　　　　　　　　　　　▲　　　238.7 万円

・中学校校内無線LAN整備工事　　　　　　　　　　　　　 ▲　　　 20.3 万円

・結城中学校駐輪場改築工事管理委託料　　　　　　　　　▲　　　 39.0 万円

・結城中学校駐輪場改築工事　　　　　　　　　　　　　　▲　　　 61.0 万円

・武井地区畑地帯総合整備事業発掘調査委託料　　　　　　▲　　　635.6 万円

・結城市民文化センター管理運営委託料　　　　　　　　　　　　　913.7 万円

・【国保】国保支払準備基金積立金　　　　　　　　　　　　2億 1,130.6 万円

・消火栓維持管理等負担金　                                    266.0 万円

【後期高齢】後期高齢者医療広域連合 納付金　　　　　　　　　 1,937.3 万円

【介護保険】介護給付費準備基金積立金　　　　　　　　　　　　3,666.3 万円

・山川不動尊あやめ園整備事業　　　　　　　　　　　　　▲　　1,115.4 万円

・小学校校内無線LAN整備工事　　　　　　　　　　　　　 ▲　　　152.8 万円

■ 令和５年度 結城市予算が可決
　

　

　 補正予算を承認

　 　　　　　　議会を招集する時間がないときなどに行なう緊急専決処分と、

　 　　　　　　軽易な事項で議会からの委任を受けて行なう委任専決処分がある。

■ 令和４年度 一般会計 補正予算を承認

① 令和５年１月１９日に専決処分された一般会計 ３億 ２４００万円の

　 　　　　　　代わって処分すること。議会が成立しないときや、緊急性を要し、

　

　

 ※専決処分 … 地方公共団体の議会が議決すべき事項を、地方公共団体の長が

・各会計の内容は以下の通り（単位：千円）

　

　現行 ４０万 ８,０００円 ⇒ ４８万 ８,０００円に引き上げる改正を決定

　一般職員の期末・勤勉手当　　　　　　　　　　 年間 ４.３０月 ⇒ ４.４０月

■ 人事院勧告に伴う期末・勤勉手当の削減

・出産・子育て応援給付金事業事業費　　　　　　　　　　　　3億 2,400.0 万円

　

　

　

　

■ 結城駅 北口・南口 自転車駐輪場の無料化

・「健康保険法施行例」の改正に伴い、出産育児一時金の支給額を

　　

　

　一般職員の給料月額　　　　　　　　　　　　　 平均 ０.３％ 引き上げ

　市長・副市長・教育長・市議会議員の期末手当　 年間 ３.２５月 ⇒ ３.３０月

　

■ 田間グラウンドの廃止

■ 結城市健康保険条例の改正（出産育児一時金 支給額の増額）

・令和３年８月８日の人事院勧告に伴い、下記のとおり引き上げ
　

・子育て世代への経済的支援を目的に、結城駅 北口 及び 南口 自転車駐輪場の

　

　使用料を無料とする条例改正が可決

② 主なものは以下の通り

　

・施設の利用状況や管理経費などを鑑み、田間グラウンドを廃止する条例改正を

　可決

 ３月定例会でこのようなことが決まりました！　皆さんに身近な話題をわかりやすく解説！

会計区分 令和５年 令和４年 比較増減

　一般会計 18,726,000 18,218,000  508,000

　国民健康保険 5,021,800 5,073,100 ▲  51,300

　後期高齢者医療 728,200 681,900 46,300

　介護保険事業 3,833,100 3,729,100 104,000

　結城南部第二土地区画整理事業 74,100 105,200 ▲　31,100

　結城南部第三土地区画整理事業 44,600 68,500 ▲　23,900

　農業集落排水事業 126,600 127,300 ▲     700

水道事業
　資本的収支 1,417,391 1,433,326 ▲　15,935

　収益的収支 717,350 628,929 88,421

下水道事業

公共 　資本的収支 1,373,653 1,263,612 110,041

　収益的収支 1,449,831 1,133,223 316,608

33,512,625 32,462,190 1,050,435合　　　　　　　　計
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２．新型コロナウイルス感染症について

　令和５年５月８日より２類から５類へ

移行が決定している新型コロナウイルス

感染症について、現在の状況、これまでの

取り組みの振り返り、今後の取り組みや

　

【部長答弁】

・５類となった場合、地方自治体では感染者への

　就業制限や入院勧告、外出自粛要請などの措置は

　できなくなり、医療費については自己負担で検査や

ワクチン接種の取り扱いについて質問しました。

　治療を受けることになる

・しかし、まだ不明な点も多く、ウイルスが変異を

　

　

　繰り返すことから完全な収束が見えない状況にあり、

・ワクチン接種については、国の方針に基づき、

　実施する必要があると考えている

　必要であると考えている

　こと、また、行わないことが強要されないよう、

　５類に移行しても感染力や病原性が変わるわけでは

　

　安全でかつ迅速に実施していく

　なく、基本的な感染予防対策について、引き続き

　

　対象者、ワクチンの種類及び接種回数などについて

・完全な終息にない状況において、感染対策を行う

　市民の健康と幸福を取り戻す施策を考えていきたい

　予防接種・ワクチン分科会の見解が示されたが、

・この約３年のコロナ禍で、年齢に関係なく少な

　

　市民の皆様が不安を感じないような配慮ある対策が

　

・今後のワクチン接種については、厚生科学審議会

　しながら、迅速に対応したいと考えている

　

【市長答弁】

　不明な点が多いため、今後も国・県の動向を注視

　からず心身への影響があったと思われることから、
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思っております。

　

　毎年３月議会は結城紬の振興に寄与することを

　

　冒頭でも書きましたが、皆様のおかげをもちまして、無事に任期満了を迎える

ことができました。本誌についても「毎議会終了後に活動報告を発行し情報提供を

して行く」という後援会の皆さんとのお約束を履行する形で、初当選以来継続し

皆様におかれましても、本誌を継続してご覧頂きまして有難うございます。

目的に「紬議会」と位置づけられており、今回も

結城紬を着用して初日の本会議に臨みました。

最後に織ってくれた反物でつくった着物でも

ありますので、これからも大事に着ていきたいと

かつて生産者（機織り）であった母が、引退前 

今期も、欠かさず発行し、皆様にお届けが出来たことに胸をなでおろしております。

日々の活動については、ホームページやＳＮＳにて報告しておりますので、そちらも

皆様に必要な情報を選んで掲載してまいりました。紙面だけでは足りない部分や

心から感謝申し上げると共に、ひきつづき、皆様の代弁者として、しっかりと

　紙面の関係もあり、議会情報を全て網羅することができないことから、私の視点で

ありがとうございました。

　最後になりますが、これまでの活動に対し、ご理解・ご支援を賜りましたこと

活動していきたいという思いをお伝えしながら、今任期 最後の編集後記と致します。

是非ご覧を頂けましたら幸いです。
　

任期最後の編集後記

様々な課題にしっかり提言！ 立川ひろとしの一般質問ダイジェスト！ 

　

　マイナンバーによる情報連携が必要となるが、

　国から方針が示されている自治体ＤＸ

（自治体においてデジタル技術を活用

することで業務フローや住民サービスの

　策定されたことを受け、令和３年１１月に「結城市

　自治体ＤＸ推進方針」を決定した

市のポータルアプリ構築ついて質問しました。

改革を進めること）取り組みの進捗や

１．自治体ＤＸについて

【部長答弁】

・国において令和２年１２月に自治体ＤＸ推進計画が

　

　

・様々な情報を連携して一人ひとりが必要とする

　情報をプッシュ型で提供するためには、

　個人情報の適切な保護や安全な情報連携の仕組み

　づくりといった点に課題がある
　

・こうした課題について、国において検討を進めて

　

　

　ＤＸ人材の育成に取り組みながら「結城市ＤＸ推進

　方針」に基づきデジタル技術やデータを活用した

　を行うことで、人的資源をさらなる行政サービスの

　行政改革大綱の基本目標である「みんなの協働で

　いるので、その検討状況を把握するとともに、

　向上につなげるといった取り組みを推進し、第５次

　進める持続可能な行政」の実現を目指したい

　各社で開発を進めているポータルアプリの比較検討

【市長答弁】

　市民の利便性を向上させる取り組みや業務の効率化

　を進め、ポータルアプリ構築の課題を整理したいと

・今後も、デジタル技術を理解し有効に活用できる

　現時点では、マイナンバーの利用は、社会保障、

　税、災害対策の分野に限られており、さらに、

　考えている

【立川のコメント】
　

実現して頂きたいと考えている。市民の皆さんに

じっくり取り組み、自治体ＤＸを推進して頂きたい。

　皆さんのその時その時の状況に合った情報を提供し、

あげて頂き対応することで、きめ細やかなサービスを

マイナンバーカードへの理解も深めて頂きながら、

必要に応じて手続きをして頂いたり、市役所に相談を

治療薬が高価なこと、窓口負担が必要になるなど

　５類への移行となり、季節性インフルエンザと

どのような性質のものになるかわからなかったり、

新たな課題も出てくることから、感染予防対策を

　

扱いが同じくなって行くが、変異株が出た場合に

呼びかけながら、情報提供や対応をお願いしたい。

【立川のコメント】
　

該当ごみ集積所の利用者でない方がごみを置き去りに

【立川のコメント】

してしまうケースを抑止するための防犯カメラを

している自治会があることも紹介しながら質問をし

補助制度周知の答弁を頂くことができた。

理解を深めた。皆さんがお互いにルールを守ったり、

切れないものであることから、今回質問に取り上げ

　ごみの問題は、皆さんの生活に直結し切っても

３．ごみ集積所について

　行っている

から、ごみ集積所における問題課題、

　

取り組みについて質問しました。

・可燃ごみ＆不燃ごみ＆粗大ごみを集積する

　最近、ごみ集積所への置き去りに

　

【部長答弁】

抑止力として防犯カメラを設置する

関する相談を頂く機会があったこと

　ごみ集積所は 1,009 箇所、缶＆びん＆紙類などの

　資源物集積所は 377 箇所があり、これら集積所の

　設置及び管理は、自治会やアパート管理会社などが

　

　

・収集日や分別のルールを守らずに排出されたごみや、

　集積所に不法に排出されたごみは、収集委託業者が

　「収集できませんシール」を貼付し、収集せずに

　集積所に残しておくように指示している

　理由が記されており、排出した方にルールを示す

　ことで、ごみを持ち帰って頂くことを主な目的と

　している
　

・「収集できませんシール」には、収集できない

・持ち帰られないごみは、市で回収し適切に処分
　

・排出ルールが守られない集積所については、

　市が作成した分別排出の徹底等の回覧を推進員に

　依頼するなどの対応をしている

　など、課題も多いものと認識しており、自治会や

　

【市長答弁】
　

　設置も補助の対象と伺っている

・ごみ集積所への防犯カメラ設置は、結城市環境衛生

　

　あらためて周知したいと考えている

　環境衛生推進員を通じて、補助制度について

　協議会が実施している補助制度で、防犯カメラの

・ごみ集積所の設置場所や管理、不適正排出への対応

・平成１５年 結城市議会議員選挙にて当選

・昭和４８年（１９７３年）５月３日 結城市生まれ

　４９歳　丑年　おうし座　独身　嫁 ゆるく募集中

・城南保育所 ⇒ 城南小学校 ⇒ 城西小学校

　  ⇒ 結城中学校 ⇒ 下館第一高等学校 普通科 

　　⇒ 日本大学工学部 電気工学科を卒業 

　　⇒ 民間企業でシステムエンジニアとして従事

　　⇒ 以来 ３期 １２年 市議として活動

・平成２７年８月 結城市長選挙に立候補するも力及ばず敗戦

・敗戦後、政治的活動から引退し、全ての公職から退き、民間人として余生を

　送ろうとしたが、後援会や地元から要請を頂き、平成３１年 結城市議会議員

・市議会議員 現在 通算 ４期目

・『税金はシンプルであるべき』『子供にツケをまわさない』を理念とする

・結城市消防団 第５分団 団員（平成１７年７月～ 現在）

・結城市議会 産業建設委員会（委員長）　議会情報推進委員会（議会広報誌編集）

　日本税制改革協議会の主旨賛同議員としても活動

・筑西広域市町村圏 事務組合議員＆代表監査委員（令和３年７月～）

・結城ペタンク協会 会長（令和元年７月～ 現在） ← ぜひ一緒にやりましょう！

　選挙にて議員復帰

　結城市国民健康保険の運営に関する協議会　所属（会長 職務代理者）

・サラリーマン 兼職 議員から離れて個人事業主をしながら議員活動中

何者かよくわからないと言われなくなるまで自己紹介


